
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio dos 
Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno 
Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, objetivando a consecução 
dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização. 

 
Nesse sentido, reiteramos pedido de informações atinentes ao Castramóvel 

e ao recebimento de animais doentes em nossa cidade; 
Salientam, em síntese, que o Castramóvel, veículo salutar para auxiliar no 

controle populacional dos animais domésticos no nosso município, encontra-se desativado 
por ausência de manutenções básicas, situação na qual já questionamos: 

 
1 – Qual a situação em que se encontra o veículo castramóvel nesse momento? 

Quais ações estão sendo tomadas pela municipalidade visando ativar – caso esteja 
desativado? 

 
Os munícipes reclamam, ainda, que há outros problemas atinentes a 

Coordenadoria do Bem-Estar Animal, em especial, que há falta de estrutura para atender 
aos animais direcionados no local; os quais muitas vezes não são castrados ou recolhidos 
em vias públicas. Assim, indaga-se: 

 
2 – As informações acima são procedentes? Quais as problemáticas envolvendo 

a Coordenadoria do Bem Estar Animal e quais medidas estão sendo tomadas para 
solucioná-las? 

 
Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que se 
manifeste acerca das questões acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 08 de julho de 2021 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÕES ACERCA 
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